
第７４回理事会事前議案質問・意見 

令和６年７月２３日 

ＪＡ６ＨＵＧ中村信雄 

第１号議案 

➀定款改正に基づくものであれば、定型的なものとなるので、他の改正分も一括して委

任するように提案してはいかがでしょうか。出されている規則は審議して外に該当す

る者は委任先を決めたらよいと思います。 

第２号議案 

➀（５）のうち継続審議の判断は、議長がどのように判断するのでしょうか。評決に

よる判断が必要ではないでしょうか。 

➁（６）理事会報告の公表まで秘密には反対しておりましたが、多数で可決しました。

せめて、議案を公表するよう要望しておりましたので良いと思います。また、開示

できない部分についても理解致します。 

なお、開示方法を明記していただきたい。 

第３号議案 

➀組織強靭化・コンプライアンス委員会については賛同いたしますが、理事会と事務

方とのあり方についても、検討願いたい。職員と会長は、信頼関係だけではなく、

上下関係の中で信頼関係が必要だと思います。事務処理として決裁文書で起案者名

がないとか算定根拠がないとか不備が見受けられますので、併せてご検討をお願い

します。 

第４号議案 

➀若者の活用を推奨するなかで、高齢者が多いと思います。理事は８０歳までとなっ

ておりますが、外の役員も準じても良いのではないでしょうか。 

高齢者でなければならない理由はありますか。理事も前のものに戻した方が良いと

思います（７５歳でしたか？） 

第７号議案 

➀７１回理事会で案を配布したとありますが、受け取ってもおりませんし、意見も聞

かれたことはありません。私の思い違いでしょうか。 

 

  



第７４回理事会 
開催日時 令和６年７月 27 日(土)16:00～18:20 ＺＯＯＭ会議 

７月 28 日(日)10:00～12:48 事務所会議 
 
第１号議題 定款改正による規則の一部改正について（賛成） 

専務理事を置くことが任意となったことの事務処理に関することなので、賛
成とした。 
 
第２号議題 理事会規定の一部改正について（賛成） 
「審議事項」として扱うか「協議事項」として扱うかを巡り混乱することがあっ
たので、「協議事項」のカテゴリーを廃し、すべて「審議事項」と扱うことについ
て、かって私が初めて理事会に出席したときに審議事項を協議事項に変えたとか
で、長時間にわたり理事会の進行に支障をきたしたことがあった。審議と協議で
は少し違うかなと思うが、関係のない議論をする必要がないので良い事 
議決は、「賛成」と「反対」のみとすることについては、議決の自由があると思う
が、 保留が賛成でないので反対にカウントされるので、自分との思いと違う
（決定に時間が必要と思っている）ので、世論の意見もあるように、採決権を誠
実に行うべきと思い、賛成します。 
原則として理事会の議題を事前に第三者に開示できることとし、「厳秘」の指定が
ある議題（人事案件など）については、第三者に開示できないこととする、とい
うように、ルールを明確化します。 
良い事だと思いますので、賛成します。 
第３号議題 委員会の設置について（賛成） 
第４号議題 参与の選出について（賛成） 

高齢化の解消を要望 
第５号議題 定款改正による D-STAR ガイドラインの一部改正について（賛成） 
第６号議題 アマチュア無線フェスティバル実行委員会規程の一部改正について（賛成） 
第７号議題 地方本部会計処理要領（案）の扱いについて（賛成） 
第８号議題 IARU 第３地域総会への派遣について（賛成） 
 

理事・九州地方本部長 
JA6HUG 中村信雄 


